

Superservicios vigila inversión en Atlántico, Bolívar y Magdalena

La superintendente Natasha Avendaño, revisó avances de las inversiones a cargo de los dos nuevos operadores de energía para esta región Caribe.



EL UNIVERSAL
22 de noviembre de 2020 01:43 PM

@ElUniversalCtg



Con la definición de acciones técnicas conjuntas con autoridades y prestadores para solucionar problemas identificados en la prestación de los servicios públicos, culminó la visita de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios a los departamentos de Atlántico, Bolívar y Magdalena, en donde también se hizo seguimiento a las inversiones a cargo de los nuevos operadores de energía de la región Caribe.

Al hacer un balance del recorrido e inspección técnica de su equipo de trabajo, la superintendente, Natasha Avendaño García, manifestó que "concluimos una agenda integral de trabajo en la región Caribe, principalmente en Barranquilla, Cartagena y Santa Marta, para hacer seguimiento e identificar soluciones de corto plazo a algunas situaciones que podrían afectar la prestación de algunos servicios públicos. Corroboramos la situación de riesgo que afecta a un tramo del gasoducto Bureche - Palermo entre Santa Marta y Barranquilla, frente a lo cual se debe dar atención prioritaria por parte de los actores involucrados. Proyectamos suscribir un programa de gestión con la empresa Caribe Verde, operador del relleno sanitario Los Cocos para atender deficiencias técnicas detectadas".

"Con los directivos de Afinia y Air-e hicimos seguimiento a las condiciones de prestación del servicio de energía y el desarrollo de los proyectos de inversión. Luego de 45 días de haber asumido la operación", sostuvo Avendaño García.

La jornada también incluyó visita a la empresa **Reficar** productor y distribuidor de GLP en el país, y participación en la Cumbre Regional de Servicios Públicos realizada en Cartagena, "en donde escuchamos las peticiones de 12 alcaldes de Bolívar y se acordó el desarrollo de mesas de trabajo con autoridades, prestadores y la superintendencia con el fin de concretar acciones para atender los problemas expuestos por los mandatarios".

A continuación, se detallan las acciones realizadas en las visitas técnicas de la Superservicios entre el 17 y el 20 de noviembre.

VISITA AL MAGDALENA

En Santa Marta, la superintendente junto al equipo de la Delegada de Energía y Gas se reunió con las autoridades locales de Ciénaga y Pueblo Viejo (Magdalena), representantes de Promigas y de la Autoridad Marítima Colombiana -DIMAR y la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres - UNGRD con el fin de conocer los avances de las acciones realizadas por cada uno de los actores frente a la emergencia que se ha presentado tras la erosión de la zona costera que afecta 15 metros del gasoducto Bureche - Palermo, Santa Marta - Barranquilla.

En el encuentro representantes de las alcaldías locales expusieron su preocupación por la ubicación del gasoducto en una zona de afectación natural e instaron a Promigas a desarrollar acciones urgentes que permitan contrarrestar cualquier riesgo de desastre para los municipios de Ciénaga y Pueblo Viejo. A finales de noviembre, Promigas tendrá que presentar los resultados de los estudios en los que se definirán las obras necesarias para resolver la problemática.

VISITA AL ATLÁNTICO

En esta ciudad, la superintendente se reunió con el equipo directivo de Air-e para conocer los avances en los procesos de atención a usuarios, desarrollo de inversiones, calidad y continuidad en la prestación del servicio de energía para los departamentos de Atlántico, Magdalena y la Guajira en los primeros 45 días de operación.

A su vez, la funcionaria revisó el cronograma de liquidación de Electricaribe con la agente interventora, Ángela Patricia Rojas.

VISITA A BOLÍVAR

El equipo de la superintendencia se reunió con el equipo directivo de Afinia para conocer las acciones de fortalecimiento de sus canales de atención virtual, mejoramiento de la calidad del servicio de energía, estado de inversiones, vinculación de nuevo personal y acercamiento a grupos de interés, entre otras.

En Cartagena, los funcionarios de la Superservicios también adelantaron otras acciones de inspección y escucha de los problemas planteados por autoridades locales.

PROGRAMA DE GESTIÓN CON CARIBE VERDE - OPERADOR RELLENO SANITARIO LOS COCOS

Al evidenciar deficiencias en la cobertura de residuos, presencia de vectores y de personal no autorizado para labores de reciclaje en el Parque Ambiental Loma de los Cocos, la superintendencia anunció la suscripción de un programa de gestión con Caribe Verde, operador del relleno, para solucionar estos aspectos. La entidad apoyará al prestador en la articulación de acciones con el distrito y la autoridad ambiental.

CUMBRE REGIONAL DE SERVICIOS PÚBLICOS

En este evento la funcionaria, junto al equipo de trabajo de la Dirección General Territorial y las delegadas para Energía y Gas; y Acueducto, Alcantarillado y Aseo, atendió las inquietudes de 12 alcaldes del departamento de Bolívar relacionadas con la prestación de los servicios públicos. Se acordó la programación de mesas de trabajo para encontrar soluciones conjuntas a los inconvenientes expuestos por los mandatarios.

VISITA A REFICAR

En esta refinería, que produce el 11% de gas licuado de **petróleo** (GLP), la Superintendente, junto a funcionarios de la Dirección Técnica de Gas, conocieron el proceso de producción y distribución de GLP, con el ánimo de promover una gestión más segura por parte de todos los actores de la cadena de prestación de este servicio.

Más Leído

- NOV 22 - 14:15 [Video] "Cinthya Pérez no va más en la administración": alcalde Dau
- NOV 22 - 13:30 Capturado en Manga por 'cambio' de tarjetas débito
- NOV 22 - 14:39 Crimen de mujer en motel: familia dice que el asesino les avisó
- NOV 22 - 17:17 142 nuevos casos de COVID-19 en Cartagena
- NOV 22 - 15:04 Gustavo Barros Schelotto suena para director técnico de la selección Colombia

MULTIMEDIA

[Video] Esperanza y los gatos del puente de Los Caracoles

Video: ¿cómo es ser voluntaria para una vacuna de COVID-19?

Video: memorias de un juicio en contra de los nazis

El Universal en Google News

Más información en tus manos con solo un click.

SEGUIR

TEMAS

INVERSIONES SUPERINTENDENCIA DE SERVICIOS PÚBLICOS DOMICILIARIOS - SUPERSERVICIOS

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Taboola Feed

¡El estómago plano es fácil de tener!
Haga clic aquí

Guru Salud | Patrocinado

¡Mucha gente en Colombia está ganando miles de pesos, y la razón ...

TodayPosts | Patrocinado

Abatido en Ternera: robo, persecución y tiroteo

Según la Policía, Jefferson Watts intentaba robar una moto.

El Universal

¡Tus piernas lo agradecerán! Consejos para eliminar las várices en casa

InfoConsejos | Patrocinado